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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace au peuple fidèle de Dieu qui en ce siècle lui
demeure fidèle comme les 7000 du temps d'Élie

Je vous dédicace ce livre à vous qui, tels les 7 000 du temps d’Élie,
demeurez fidèles au Seigneur « contre vents et marées ».

En  ces  temps  troubles  que  nous  vivons  et  dont  les  signes
prophétiques nous démontrent qu'ils sont les derniers de notre système
de chose, le Seigneur me donne de vous apporter, à travers mes écrits,
les bases permettant à son « Église du reste » d'éclore.

De  même qu'hors  d'une  chrysalide  la  chenille  ne  peut  muer  en
papillon,  tel  est  le  cas  de  ceux  devant  participer  au  reste  fidèle  du
Seigneur  cités  dans  la  prophétie.  Ils  ne  peuvent  devenir  des  êtres
célestes vêtus de la puissance du Seigneur, s'ils ne passent pas par un
baptême conforme en tout point aux directives divines.

Ces lignes sont destinées  à  vous préparer et  à  vous apporter les
bases  destinées  à  vous  permettre  d'être  revêtus  des  armes  et  de  la
puissance du Seigneur, en Jésus-Christ et par l'Esprit de Dieu.

L'objectif  est que nous puissions ensemble, être parmi les élus que
Seigneur et maître Jésus-Christ, viendra chercher lors de son retour.

Puissent ces lignes vous remplir de plénitude et vous former afin
que  vous  deveniez  des  astres  éternels  dans  le  firmament
édénique ! Bénis soient tous ceux qui ont choisi de donner, en
tout, la première place au Seigneur. Maranatha !
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1 Présentation des livrets

EEn guise de présentation de cet ouvrage, je vous dirais que nous

vivons dans un monde et dans un univers régis par des règles. 
Le climat qui gère nos saisons en est un bel exemple. À cause de

l’action de l’Homme en grande partie, nous assistons  au dérèglement
climatique, entraînant des cataclysmes de plus en plus nombreux.

Dieu a établi des règles en tout et particulièrement dans la nature.
Exemple : Qui a déjà vu un arbre fleurir ou porter du fruit
avant qu'il ne soit complètement constitué ? 
Prenez le cas du bananier, il ne porte ses fruits qu'après qu'un
certain nombre de feuilles apparaissent, jamais avant !

Comme c'est le cas dans les réalités physiques du monde, il en est de
même pour le monde spirituel.

L'image de la croissance chrétienne est, dans la Bible, comparée
à celle d'une plante [Marc 4 versets 26-29].
Diverses étapes scandent et la croissance d'un arbre et celle du
peuple de Dieu. Chacune d'elles ayant sa raison d'être pour le
développement final de la plante et du chrétien.

La croissance Chrétienne, tout comme la germination des graines
qui finissent par donner de beaux et grands arbres, va toujours dans un
ordre croissant. Nous allons dans cette partie du livre, Bible en main,
analyser  les  différentes  étapes  qui  gèrent  la  nouvelle  naissance
chrétienne, en Christ. 

Nous établirons les fondations du baptême biblique qui est la base
de toute vraie vie chrétienne.

Cette étude est d'importance,  car  le  Saint-Esprit  n'est  donné que
suite à un baptême parfaitement conforme à la parole de Dieu.
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L'objectif  de ce livre est d'apporter les bases bibliques régissant le
baptême afin que ceux qui choisissent de se faire baptiser, qu’importe
la religion qu'ils aient choisie, appliquent ces étapes obligatoires pour
qu’à la sortie des eaux baptismales, ils reçoivent l'Esprit de Dieu.

Il  est  important  de  ne  jamais  perdre  de  vue  que  le  Seigneur
est  un  Dieu  d'ordre  et  qu'il  ne  contrevient  pas  à  ce  qu'il  a  établi
[1 Corinthiens 14 verset 33], [Nombres 23 verset 19].

Ce  faisant,  quand  il  instaure  qu’un  certain  nombre  d'étapes  est
nécessaire  pour  mener  à  bien  une  action,  elles  doivent  toutes  être
observées  pour  que  son  plan  s’accomplisse.  Nous  avons  un  bel
exemple de cette réalité dans le texte de [2 Rois 5 versets 1-14].

Nous allons donc, dans ce chapitre, décortiquer les sept étapes, ainsi
que les gestes et obligations nécessaires à un baptême agréé par Dieu.

Nous  verrons  aussi  l'importance  vitale  et  la  raison  d'être  des
épreuves  qui  inévitablement  suivent  le  baptême  pour  la  croissance
chrétienne.

Grâce  à  ce  livre,  vous  serez  apte,  Bible  en  main,  à  déceler  les
incohérences, des doctrines humaines qui tout au long des siècles sont
venues,  telles  des  huîtres  s'encastrant  sur  la  coque  d'un  bateau,
s'enraciner dans l'acte du baptême. Quelle en est la résultante ?

Comme le font toutes les doctrines humaines qui se substituent à la
sainte parole de Dieu, elles annulent et anéantissent cette parole et par
là même les promesses [Marc 7 versets 5-13].

La chrétienté est faible en ce siècle, parce que les religions qui la
forment,  ont  délaissé  le  pur  Évangile  en  vue  de  s'attacher,  à  des
«  fables » que  des  hommes  ont  habilement  conçues  et  cela  dès  le
baptême.

Ceux  qui  choisissent  d'adhérer  aux  doctrines  d'hommes  au
détriment des Saintes Écritures, sont considérés par Dieu comme des
idolâtres [1 Samuel 15 versets 22 et 23].

Les 7 étapes bibliques du baptême que nous allons étudier dans ces
lignes, sont celles qui sont obligatoires pour que la nouvelle stature du
nouveau baptisé soit conforme à celle requise en Jésus.

Leur ordre est vital, car ceux qui brûlent l'une de ces étapes, ou ne la
passent pas, s'exposent à de graves déconvenues. Nous le verrons !

Tous ceux qui désirent recevoir des dons du Saint Esprit devront
souscrire à un baptême conforme à la parole de Dieu.
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Pour poursuivre, je vous dirais que cet ouvrage est un extrait d’un
livre numérique plus volumineux intitulé  « L'acte du baptême et la
croissance chrétienne (La réalité de la pluie de l'arrière-saison devant
descendre sur le peuple de Dieu) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à
un chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète
du livre. 
Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 8 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique,  livrets  et  livre  en  version  intégrale.  Je  vous  invite  à  les
télécharger sur mon site : 

https://kenny-ronald-marguerite.com 

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.
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Les bases destinées à permettre à la pluie de
l'arrière-saison  de se déverser sur le peuple de Dieu

« Nul ne peut prendre son envol en ayant à ses pieds des chaussures
de plomb. Les enfants de Dieu sont appelés à être des aigles,

des êtres célestes, naviguant par-dessus les nuages. 
Cependant, triste réalité, le diable a réussi à les clouer au sol,

en les lestant de doctrines anti-bibliques.
À toi qui me lis, assure-toi que quand tu te présenteras devant ton

sauveur, tu ne seras pas rejeté à cause de tes iniquités ou de ta mollesse,
à l’instar de ceux qui sont décrits dans [Matthieu 7 versets 21-23] ou

comme les vierges folles [Matthieu 25 versets 1-13] ».
[Citation de Kenny R. MARGUERITE].
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1.2 La quatrième  étape  du baptême :  Les modalités
devant gérer la mise à l'eau pendant le baptême

Pour commencer, je vous dirais que cette partie est selon moi une
évidence pour tous les Protestants, du moins je crois, car les modalités
de l'immersion lors du baptême, sont leur base de foi, mais peuvent
par contre être un choc pour certains catholiques.

Néanmoins, les protestants ne seront pas pour autant en reste, car
je vais présenter certaines réalités qui sont liées au baptême que l'on
n'entend pas souvent prêcher du haut des chaires.

Cette réalité liée au baptême qui demeure peu connue, est qu'il
est  pour  moi  similaire  à  une  cour  des  miracles  où  des  êtres
malades,  infirmes,  entrent  et  une  fois  passés  sous  ces  eaux,
ressortent guéris.
Néanmoins, ce ne sont pas des problèmes physiques qu'il s'agit,
mais de ceux qui sont spirituels.
Pourtant, ce lieu et son sas, sa « chrysalide » qui se trouve sous
les eaux, menant à la guérison se sont tellement vulgarisé au
travers des siècles, que désormais ceux qui la considèrent, n'ont
plus des étoiles dans les yeux, car sont devenu blaser.
Certainement  que  ce  que  je  viens  de  vous  dire  doit  vous
intriguer, et vous vous demander quel est le rapport entre les
maladies qui guérissent et le baptême !
Nous  le  verrons,  mais  n'oublions  pas  que  c'est  de  maladies
spirituelles qu'il s'agit.

Avant  d'en  venir  à  cette  cour  des  miracles  où  sont  guéries  des
malades, intéressons-nous d'abord à la réalité du baptême.

Et pour vous en parler, je vous dirais avant tout que très souvent
dans la vie de tous les jours, nous sommes amenés à utiliser des choses
dont  nous connaissons  l'utilité  juste en entendant leur nom, et  cela
sans les avoir connues auparavant :

Pour  exemple  l'ouvre-boîte  ou  le  sèche-cheveux.  Pas  besoin
d'être grand Grec pour savoir à quoi ils servent !
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De même, en vue de comprendre ce qu'est un baptême et comment
il doit être réalisé, il nous suffit de chercher l'explication étymologique
de ce mot, afin de comprendre de quoi il en retourne :

Le mot baptême est issu du mot Grec  « baptizo » qui veut
dire immergé, plongé dans l'eau.
Ce terme est utilisé pour présenter le fait de purifier une chose
(la laver) en le plongeant (le submergeant) au fond de l'eau.

Comme vous pouvez le constater, le mot original Grec duquel a été
tiré le mot baptême à lui seul, donne une idée très claire de ce qu'il est
en réalité et de comment il devrait se dérouler. Le baptême consiste à
immerger totalement celui qui se fait baptiser !

On pourrait croire que cette action est là pour faire joli ou qu'il fut
établi  par  les  protestants  afin  de  se  démarquer  du  baptême  que
pratique  l'Église  catholique  –  et  qui  consiste  à  asperger  quelques
gouttes d'eau sur le front de celui que l'on baptise – pourtant il n'en est
rien. Le geste du baptême a été établi par le Seigneur lui-même dans sa
Parole, et le symbole de l'immersion à un important vital.

Pour le découvrir, lisons ceci : « Ignorez-vous que nous tous qui
avons été baptisés en Jésus-Christ,  c'est  en sa mort  que nous
avons été baptisés ? Nous avons donc été ensevelis avec lui par le
baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des
morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous marchions
en nouveauté de vie.

En effet, si nous sommes devenus une même plante avec lui par la
conformité  à  sa  mort,  nous  le  serons  aussi  par  la  conformité  à  sa
résurrection » [Romains 6 versets 3-5, Bible Louis Segond].

L'eau du baptême représente le tombeau de Christ. Afin de devenir
qu'un avec lui, on doit mourir avec lui en descendant sous les eaux, le
rejoindre dans son tombeau. 

Afin de devenir une nouvelle créature en Jésus, il faut laisser sous
les  eaux  le  fardeau  de  nos  péchés,  ils  doivent  demeurer  dans  ce
tombeau liquide que forment les eaux baptismales.

Ce que je viens de dire est d'une grande importance, car c'est sous
les eaux que le Seigneur promet qu'il laisse nos péchés.

Voici comment la chose est présentée :
12
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« Quel Dieu est semblable à toi, qui pardonnes l'iniquité, qui
oublies les péchés du reste de ton héritage ? Il ne garde pas sa colère
à toujours, car il prend plaisir à la miséricorde. 

Il  aura encore  compassion de  nous,  Il  mettra  sous  ses  pieds  nos
iniquités  ; Tu jetteras  au  fond  de  la  mer  tous  leurs  péchés.  »
[Michée 7 versets 18-19, Bible Louis Segond].

Ainsi, si durant votre baptême vous ne passez pas sous les eaux, vos
péchés demeurent avec vous et à l'issue de la cérémonie, l'Esprit  de
Dieu ne pourra pas vous être donné car le Seigneur ne peut demeurer
là où est le péché [Ésaïe 59 versets 1-3], [2 Corinthiens 6 versets 14-16].

En  outre,  si  nous  ne  passons  pas  par  cette  étape,  consistant  à
mourir avec Christ en descendant dans son tombeau, nous ne pouvons
pas ressusciter avec lui. Ce faisant, nous ne pouvons pas remporter la
victoire sur toutes les forces des ténèbres. Ceci nous renseigne:

« Et c'est en lui que vous avez été circoncis d'une circoncision
que la main n'a pas faite, mais de la circoncision de Christ, qui
consiste dans le dépouillement du corps de la chair : 

Ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi
ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu,
qui l'a ressuscité des morts. Vous qui étiez morts par vos offenses et
par l'incirconcision de votre chair, il vous a rendus à la vie avec lui, en
nous faisant grâce pour toutes nos offenses ; 

Il a effacé l'acte dont les ordonnances nous condamnaient et
qui subsistait contre nous, et il l'a détruit en le clouant à la croix ;

Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées
publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix. »
[Colossiens 2 versets 11-15, Bible Louis Segond].

C'est Satan qui détient le pouvoir de la mort sur toute l’Humanité
[Hébreux 2 versets 14-15], si nous ne mourrons pas spirituellement en
et avec Christ pour ressusciter avec lui, nous demeurons toujours sous
le joug du démon.

Par  contre,  en  nous  plongeant  sous  le  tombeau  liquide,  nous
mourons avec lui,  puis en émergeant nous ressuscitons avec lui,  dès
lors, nous recevons le Saint-Esprit qui nous permet de devenir qu'un
avec Christ et nous héritons de sa Sainteté.
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Pour découvrir cette réalité ou la redécouvrir voir  [Actes 2 versets
38-39], [Jean 17 versets 17-22], [Hébreux 3 verset 14].

Afin de sanctifier tous ceux qui se lieraient à lui, Jésus s'est sanctifié
lui-même afin qu'en lui, ils le soient aussi, ils deviennent des saints.

Dès lors, comme par le baptême nous devenons qu'un avec Jésus, la
victoire totale qu'il a remportée sur les forces du mal, nous appartient
aussi [Luc 10 verset 19], [Marc 16 versets 15-17].

Pour poursuivre, je vous dirais, que pour crédibiliser le baptême par
immersion, Jésus nous laisse l'exemple à suivre.

Comme il était sans péché [2 Corinthiens 5 versets 19-21], il n'avait
donc  pas  besoin  de  laisser  un  dépôt  d'iniquité  sous  les  eaux
baptismales, mais en s'étant lui-même fait baptiser, il a démontré les
bases qui doivent régir le baptême. Voici ce qui se passa :

« Alors Jésus vint de la Galilée au Jourdain vers Jean, pour être
baptisé par lui. Mais Jean s'y opposait, en disant : 

C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et tu viens à moi !
Jésus lui répondit : Laisse faire maintenant, car il est convenable
que nous accomplissions ainsi tout ce qui est juste. 

Et Jean ne lui  résista plus.  Dès que Jésus eut été baptisé,  il
sortit de l'eau. Et voici, les cieux s'ouvrirent, et il vit l'Esprit de Dieu
descendre comme une colombe et venir sur lui. 

Et voici, une voix fit entendre des cieux ces paroles : Celui-ci est
mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. » [Matthieu 3
versets 13-17, Bible Louis Segond].

Nous avons plusieurs leçons à tirer de ce que nous venons de lire, la
première est que c'est dans les eaux du Jourdain – et pas à côté avec un
peu d'eau – que Jésus a été baptisé.

Ce qui n'aurait pas eu de sens puisque le baptême représente, nous
l'avons vu, un tombeau liquide, où il faut être immergé.

La deuxième leçon est la réalité qui présente l'obligation que ce soit
un homme consacré par le Seigneur, qui puisse effectuer le baptême.

Cette réalité est manifeste dans le texte de [Matthieu 18 verset 18],
où nous  voyons  que  c'est  à  son église  que  le  Seigneur  a  donné  le
pouvoir de lui lier ou de lui délier les âmes.
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En outre, nous découvrons dans la Bible que ceux qui baptisaient,
étaient toujours des hommes que Dieu avait consacrés [Actes 9 versets
1-7], [Jean 3 versets 23].

Ce texte nous présente aussi le baptême comme réservé aux adultes.
Cette réalité, nous l'avons déjà étudiée au chapitre intitulé « Les choix
funestes de l'oisillon précoce (version complétée) ».

L'acte d'être totalement immergé sous les eaux étant le symbole de
sa  mort  et  de  sa  résurrection,  Jésus,  tout  comme ses  disciples,  ne
pouvait qu'être Baptisé par immersion totale.

C'est  pour cela  qu'au moment d'être baptisé,  Jésus est venu vers
Jean en vue d'être immergé dans les eaux baptismales, confirmant par
là même que l'acte du baptême par immersion était une chose bonne,
accomplissant ainsi tout ce qui est juste.

Jésus  étant  Dieu,  il  n'avait  nul  besoin  de  se  faire  baptiser  pour
recevoir  le  Saint-Esprit,  lui  qui  a  été  amené par  ce  dernier  dans  le
ventre de Marie [Matthieu 1 verset 18], [Luc 1 versets 26-35].

En se faisant Baptiser,  il  a  donné l'exemple  afin que son peuple
fidèle puisse reconnaitre, sans ambiguïté, comment doit se dérouler le
baptême qui symbolise sa mort et sa résurrection pour l'Humanité.

Le baptême par immersion est le symbole de notre acceptation du
divin  sacrifice  de  Jésus,  ainsi  que  de  notre  allégeance  et  de  notre
soumission à Dieu et à sa parole. La symbolique de l'immersion lors du
baptême est  bien représentée ici  : «  Jean aussi  baptisait à Enon,
près  de Salim, parce  qu'il  y  avait  là  beaucoup d'eau ; et on y
venait pour être baptisé. » [Jean 3 verset 23, Bible Louis Segond].

Nous voyons ici que Jean, aussi appelé, Jean le Baptiste, cherchait
des endroits où il y avait beaucoup d'eau afin de baptiser.

Ainsi, s'il avait suffi de quelques gouttes d'eau sur le front pour que
le baptême soit conforme ou s'il avait juste fallu prendre un seau d'eau
pour le renversé sur la tête, en vue qu'il soit réalisé, Jean qui était un
homme inspiré, ne se serait pas assuré que les fleuves où il pratiquait le
baptême aient beaucoup d'eau pour qu'il puisse baptiser.

Cela confirme donc ce que nous avons déjà vu.
Tout baptême qui  n'est  pas réalisé  par immersion totale est  non

conforme à la Bible, il en est de même pour tous ceux qui sont basés
sur des doctrines d'homme, au détriment de la parole de Dieu.
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En outre, même si le baptême se fait par immersion, mais que des
doctrines d'hommes sont instituées, comme c'est le cas dans la religion
adventiste du septième jour, au détriment des directives que le Seigneur
nous laisse dans le Saint Livre, il ne peut être agréé par lui (Dieu).

Forts  de  tout  cela,  nous  comprenons  que  tout  baptême qui  est
pratiqué et qui n'est pas axé à 100 % sur la parole de Dieu est caduc. Il
vous faut prendre conscience de ce qui se passe quand le baptême est
non conforme à la parole de Dieu :

Celui  qui  se  fait  Baptiser  en  conformité  avec  des  doctrines
humaines qui sont en violation avec la parole de Dieu, entre
dans les eaux du baptême sans avoir l'approbation de Dieu.
Et pire, il va par cet acte, annihiler les bénédictions qui sont
liées au baptême, nous l'avons vu, car les traditions humaines
qui  viennent  se  greffer  aux directives  divines,  annulent  leurs
effets en celui qui agit ainsi [Marc 7 versets 6-13].

La situation de celui qui agit ainsi est mortellement périlleuse car le
péché  est  comparé  à  un  poids  très  lourd  qui  charge  et  fatigue  le
pécheur, sans qu'il puisse le porter.

Jésus est le seul à pouvoir prendre le poids du péché qui accable
l'Humanité, car ayant déjà payé son prix, avec son sang versé à la croix,
de  par  son divin  sacrifice [Matthieu  11 versets  28-30],  [Ézéchiel  33
verset 10], [Hébreux 9 verset 28], [Ésaïe 53 verset 12].

Jésus a ainsi acquis de Dieu, le droit de débarrasser tous les hommes
de leur charge de péchés,  dès lors  que ces derniers  viennent  les  lui
apporter, et acceptent en contrepartie de le suivre, en prenant son joug
qui  est  doux  et  léger.  Ce  poids  du  péché  est  enlevé  sous  les  eaux
baptismales,  nous l'avons  vu,  ainsi  en émergeant,  nos iniquités  sont
pardonnées, en Christ.

Pour  renforcer  ce  que nous  venons de voir,  je  vous  donne une
image forte qui je le pense, vous permettra de mieux comprendre ce
qui se passe quand le baptême est non conforme à la parole de Dieu :

Imaginez une personne qui est sur un bateau se trouvant en
plein océan et qui a, attaché à son cou, un poids (une altère) qui
pèse 70 kg et que l'on contraint à sauter par-dessus bord.
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Une fois  qu'elle  sera  arrivée  dans  l'immensité  de  la  grande
bleue, la charge qu’elle a au cou n'aura de cesse de prendre le
dessus et finira inévitablement par l'entrainer vers le fond.
Quand elle touchera l'abysse, il lui sera difficile de remonter à
la surface avec ce poids. Elle gira donc là, sans espoir de salut.
Heureusement pour elle,  un sauveur se manifestera,  et  ayant
coupé la corde qui lestait la malheureuse, il  la remontera en
laissant l'indésirable fardeau au fond des eaux.
Dans ce cas extrême, ce sera par l'effet  des mérites seuls du
sauveur,  qu'une  nouvelle  vie  sera  accordée  à  la  sauvée,  cette
dernière n'ayant rien pu faire pour se sauver elle-même car elle a
été sauvée par grâce. Mais l'histoire ne se termine pas là. Car le
poids de  70 kg qui était  attaché  au cou de  notre infortunée
appartenait au capitaine du bateau, qui l'avait lestée et livrée à
la  grande  bleu  parce  que  cette  dernière  était  une  passagère
clandestine, et n'avait pas de quoi payer son transport.
Ce faisant, avant de sauter pour la secourir, le sauveur de cette
personne  dut  faire  face  au  capitaine  du  bateau  qui  lui
interdisait de lui porter secours, car sa vie lui appartenait.
Oui, cette dernière était sa débitrice. Mais grande fut la surprise
de cet inique capitaine, car le sauveur de cette femme présenta
son titre de propriété du navire, étant le fils de l'armateur et de
fait, en ayant reçu le commandement.
Il avait souhaité, dans un premier temps, voyager incognito, en
vue de se rendre compte de la vie sur son navire.  Grâce à son
autorité, il endossa la charge du billet et effaça toute poursuite
contre celle qui allait bientôt trépasser au fond de l'océan.
Une fois sauvée, il l'invita à passer le reste du voyage dans sa
cabine de  première  classe et  fit  d'elle  son bras droit,  sous la
dominance duquel était désormais le sordide capitaine.
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Vous l'avez sans doute remarqué, je viens d'imager ici le plan du
salut, qui est manifeste en Jésus-Christ.

Comme pour l'infortunée de notre histoire, quand l'Humanité était
sans force, nous étions et sommes incapables de nous sauver nous-
mêmes, Jésus est mort pour nous à la croix, pour nous sauver, prenant
sur lui le poids de nos iniquités, car nous sommes incapables de les
porter [Romains 5 versets 6-11].

De par cela, Christ a détruit l'ordonnance [Colossiens 2 versets 11-
15], le poids que nous portions, nos iniquités, et qui subsistait contre
l'Humanité et qui demandait que nous puissions payer le prix du péché
qui est la mort [Romains 6 verset 23].

À l'image de la corde qui du cou de notre infortunée, est coupée par
son sauveur, Jésus libère ceux qui font alliance avec lui, de l'acte de
mort qui subsistait contre eux et cette libération débute dès lors qu’ils
sont immergés dans les eaux du baptême.

Puis,  quand le  baptisé  est  complètement  immergé en conformité
avec la mort expiatoire de Jésus, Christ son sauveur, le ramène à la
surface, en vue de lui rendre la vie, en laissant le vieil homme qui est la
nature pécheresse  [Éphésiens 4 verset  22],  [Colossiens 3 verset  9], du
sauvé sous les eaux tel le fardeau de 70 kg de notre histoire.

Comme pour celle qui fut jeter sans ménagement par-dessus bord
de notre histoire, pour être sauvé, nous n'avons rien à faire car c'est par
grâce que nous le sommes, par le moyen de la foi et cela ne vient pas
de nous [Éphésiens 2 versets 1-10].

Comme elle était la débitrice de cet impitoyable capitaine, de même
tous ceux qui n’ont pas accepté Jésus pour leur sauveur personnel, sont
esclaves du péché et prisonniers  du diable,  incapables de se délivrer
seuls de son étreinte mortelle  [Hébreux 2 versets 14-15], [Romains 7
versets 14-25].

À  la  croix,  Jésus  a  racheté  l'Humanité  du  prix  du  péché
[1 Pierre 1 versets 18-21], de sorte que désormais, celui qui se lie à lui
par les liens d'un baptême, est appelé à connaître la vraie liberté que
Christ seul a le pouvoir de donner [Jean 8 verset 36].

Désormais,  celui  qui  s'allie  à  Jésus  reçoit  la  grâce  de  pouvoir  se
décharger sur lui du poids du péché et nous n'avons rien à faire pour
mériter la vie éternelle, parce que Jésus a déjà payé à la croix, le prix
pour nos péchés. 
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En vue d'être  sauvé,  nous  n'avons  qu'à  accepter  cette  grâce  que
Dieu nous offre en Christ.

Comme pour notre sauvée de l'histoire que son sauveur gracie et
fait monter en dignité, Christ nous fait  passer du stade d'esclave du
diable et du péché, à celui d'héritier de Dieu [Romains 8 versets 14-17].

Pour  parvenir  à  ce  statut,  il  nous  faut  choisir  de  ne  plus  être
l'esclave  du péché  et  opter  résolument  de  prendre  le  doux joug de
Jésus, en vue de devenir un serviteur de Dieu, rejetant les œuvres des
ténèbres mais devenant l'esclave de la justice [Romains 6 versets 11-22].

C'est  au  moment,  un  peu  avant  d'être  immergé  dans  les  eaux
baptismales,  où le  futur baptisé confesse qu'il  accepte Jésus comme
étant le Christ, le fils de Dieu et son sauveur, qu'il prend position pour
Dieu et rejette le diable.

Pour  poursuivre,  il  est  important  de  noter  que  nous  sommes
directement  entrés  en  matière  avec  l'immersion  lors  du  baptême,
néanmoins, une étape importante doit se faire juste avant la descente
sous les eaux, sinon, le baptême ne sera pas accepté par le Seigneur.

Pour le découvrir je vous invite à lire ce qui suit :  « Jésus, s'étant
approché, leur parla ainsi : Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et
sur la terre.  Allez, faites de toutes les nations des disciples, les
baptisant  au  nom  du  Père,  du  Fils  et  du  Saint-Esprit,  et
enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. 

Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. »
[Matthieu 28 versets 18-20, Bible Louis Segond].

Il est vital de bien appréhender que ce qui est notifié ici, n'est pas
juste une formalité, il est donc important de prendre la portée de ces
trois noms divins, dans le plan du salut, pour comprendre l'importance
de les prononcer lors du baptême.

Cette  réalité  se  comprend  mieux  avec  ceci  :  «  Car  l'amour  de
Christ nous presse, parce que nous estimons que, si un seul est mort
pour tous, tous donc sont morts ; 

Et qu'il est mort pour tous, afin que ceux qui vivent ne vivent plus
pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux.
Ainsi, dès maintenant, nous ne connaissons personne selon la chair ;
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Et si nous avons connu Christ selon la chair, maintenant nous ne le
connaissons plus de cette manière. 

Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. 
Les choses anciennes sont passées ; Voici, toutes choses sont devenues

nouvelles.  Et tout cela vient de Dieu, qui nous a réconciliés avec

lui par Christ, et qui nous a donné le ministère de la réconciliation.
Car  Dieu  était  en  Christ,  réconciliant  le  monde  avec  lui-

même, en n'imputant point aux hommes leurs offenses, et il a mis en
nous la parole de la réconciliation.  » [2 Corinthiens 5 versets 14-19,
Bible Louis Segond].

Nous  apprenons  ici  que  l'Éternel  Dieu  était  en  son fils  Jésus  –
quand il est mort pour racheter l'Humanité – mais le Saint-Esprit aussi.

Pour découvrir cette réalité, je vous invite à lire un extrait de mon
livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges), tome III. La
réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu
et  les temps de la prophétie. Partie prophétique » au chapitre  « Les
modalités mises en place afin de racheter l’homme du prix du péché ».

En lisant ces lignes, nous pouvons avoir le sentiment que l'Éternel
Dieu était avec son fils sur la croix, mais que le Saint-Esprit de son
côté, était aux abonnés absents. 

Pourtant il n'en est rien ! Avant de développer cette réalité, il est
selon moi important de faire un break afin que nous ayons une vision
claire de qui est l'Esprit de Dieu.

Selon moi, une notion difficile à appréhender, est celle du caractère
individuel  du  Saint-Esprit  et  pourtant  indissociable  dans  la  trinité
divine. Pour beaucoup, il est, à l'instar de l'esprit de l'homme, juste une
force qui œuvre de l'intérieur, sans pour autant avoir une personnalité
ou une raison d'être propre comme le serait un être pensant, doué de
sentiment et de libre arbitre.

Il n'en est rien, car il est un être pensant à part entière, et bien qu'il
fasse partie de la trinité divine, il a un caractère qui lui est propre. 
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Cette réalité  est  bien représentée dans  [Éphésiens 4 verset  30]  ou
nous  découvrons  qu’il  peut  ressentir  des  émotions,  car  on  peut
l'attrister et telle une maman qui entoure son enfant, il fait preuve de
tendresse et nous console [Jean 14 verset 16-17].

En outre,  l'Esprit  de  Dieu est  aussi  un guide  et  un gestionnaire
qui donne des directives au peuple de Dieu. Pour s'en rendre compte,
il nous faut considérer [Actes 13 versets 1-4, Bible Second 21].

Remarquez qu'ici, ce n'est pas Dieu le Père qui parle, mais le Saint-
Esprit, cette précision nous est apportée.

Généralement, quand c'est l'Éternel Dieu qui parle, le texte en fait
mention, à l’instar de [Exode 3 versets 4-22].

Revenons à ce texte du livre des Actes. Pour imager ce qui se passe
ici, je représenterais le Saint-Esprit comme étant le général qui gère le
peuple de Dieu. C'est lui qui met en marche ses troupes.

Nous découvrons dans ce texte, un être pensant et coordonné, qui
met en branle, de façon autonome, des plans.

Néanmoins, ces derniers ne sont pas les siens, mais ceux de Dieu le
Père et qui sont soutenus par Jésus-Christ [Jean 16 versets 12-15].

En dehors de ce que nous venons de voir, le texte de [Matthieu 12
versets 31-32], nous présente, sans ambiguïté le Saint-Esprit,  comme
étant une personne distincte de Dieu le Père ou de Jésus-Christ.

Il est important de noter que le vocable fils de l'homme, utilisé dans
ce texte de Matthieu représente Jésus [Matthieu 17 versets 22-23], qui
tout en étant Dieu a pris chair en Marie, une humaine [Philippiens 2
versets 5-7], [Galates 4 versets 4], [Matthieu 1 verset 18-25].

Nous  découvrons  donc  que  tous  les  blasphèmes  ne  sont
pas considérés de la même façon.

Seulement,  ceux  qui  sont  proférés  contre  le  Saint-Esprit  ont  un
caractère d’interdiction totale,  lourdement réprimés.  Tous les  autres,
même ceux qui concerneraient Jésus-Christ, qui est le Dieu véritable
[1 Jean 5 versets 20], peuvent être pardonnés aux hommes.

Donc par extension, il en est de même pour tous les blasphèmes
que les hommes auraient proférés contre Dieu, le Père. 
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Ainsi,  des  blasphèmes  pouvant  être  proférés  contre  les  trois
personnes de la trinité divine, le Père, le Fils ou le Saint-Esprit, seuls
ceux  qui  le  sont  contre  ce  dernier,  demeurent  à  tout  jamais
impardonnables. 

Dans [Romains 8 versets 26-27] le Saint-Esprit et Dieu le Père nous
sont présentés comme deux personnes bien distinctes.

Il nous est dit que c'est l'Esprit Saint (donc le Saint-Esprit) – qui
recueille nos prières pour les transmettre à Dieu – donc Dieu le Père –
et  c'est  lui  qui  prie  pour  nous  –  certaines  versions  disent  :  qu’il
intercède pour nous – auprès du Seigneur.

Nous avons donc ici, un ministère qui est propre au Saint-Esprit.
Il  mène  auprès  de  Dieu  nos  prières,  comme  le  ferait  un

ambassadeur représentant sa nation, auprès d'une personne d'autorité
d'un  autre  pays.  Ainsi,  nous  comprenons  que  Dieu  est  Dieu  et
rappelons-le, le Saint-Esprit est une personne bien distincte.

Cette réalité, je le conçois, est complexe si nous nous référons à nos
schémas de pensée d’Humains. C’est pourtant, ce même lien qui existe
entre Jésus et son Père [Jean 14 versets 7-10].

Dans ce texte, Jésus déclare que son Père et lui ne forment qu'un,
tant et si bien que celui qui le voit, voit aussi son Père.

On  pourrait  dès  lors  penser  qu’il  s’agit  d’une  seule  et  même
personne, en fait, un être unique, portant deux noms différents.

Cette théorie est balayée par  [Matthieu 27 versets 46], qui présente
Jésus agonisant à la croix et appelant désespérément son Père.

Ainsi, nous comprenons bien qu'ils sont deux êtres bien distincts,
pourtant  unis  de  façon  intrinsèque.  Il  est  à  noter  que  chacun  des
membres de la  Trinité  divine  œuvre à  un niveau différent.  Nous le
découvrons dans [Jean 16 versets 12-15].

Les rôles sont ainsi répartis :
Dieu le Père est le maître de l'œuvre [Jean 17 verset 3-4], [Jean
6 versets 38-40], Jésus son fils, le donneur d'ordre et le Saint-
Esprit l'exécuteur.
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Cette  réalité  d’unité  au  sens  biblique  (des  entités  bien  distinctes
pourtant intrinsèquement liées)  se retrouve à divers  niveaux,  dans le
cadre du mariage [Matthieu 19 versets 4-6] ou encore au sein du peuple
de Dieu [Ézéchiel 11 versets 19].

Mystère de la Trinité, les trois êtres suprêmes sont des personnes à
part  entière,  mais  qui  en  finalité  n’en  forment  qu'une.  Pour  le
comprendre, il nous faut ne pas perdre de vue le lien intrinsèque qui lie
les trois personnes de la trinité divine et surtout l’importance du Saint-
Esprit. Pour le découvrir, je vous invite à lire ceci : « Le Seigneur ici,
c'est l'Esprit Saint. [...] Alors le Seigneur, qui est l'Esprit […] »
[2 Corinthiens 3 versets 17-18, Bible Parole de vie].

Dans ces lignes, il apparaît que le Seigneur et l’Esprit saint (donc le
Saint-Esprit ou encore l’Esprit de Dieu) ne forment qu’un et que le
Seigneur est l’Esprit. 

Il en ressort donc que l’Esprit de Dieu n’est pas simplement une
force invisible sans âme ou une identité propre comme l’est l’esprit de
l’homme, car il est Dieu au même titre que le Père et le Fils.

Après cette digression, à mon sens utile, sur cette notion complexe
du Saint-Esprit et de la Trinité divine, revenons à la passion du Christ.

Je soulignais donc que le Saint-Esprit était lui aussi, avec Jésus, sur
la croix. Ainsi, quand dans [2 Corinthiens 5 versets 14-19], nous lisons
que Dieu était en Christ – quand il est mort pour racheter l'Humanité –
il faut comprendre Dieu le Père et le Saint-Esprit.

C'est par cet acte inouï et sans commune mesure, où la trinité divine
devait mourir sur l'infâme bois (croix), que les êtres humains ont pu
être  réconciliés  avec  le  Seigneur.  Nous voilà  arrivés  à  la  fin  de  cet
extrait tiré de mon autre livre. Revenons à notre étude.

Ainsi, Dieu le Père et le Saint-Esprit étaient unis à Christ à la croix
pour nous racheter. 

C'est pour cela qu'au moment du baptême – qui représente la mort
et la résurrection de Jésus pour le rachat de l'Humanité  [Romains 6
versets 3-11] – nous devons être baptisés, au nom des trois figures de la
trinité divine, le Père, le fils et le Saint-Esprit.
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Faire  autrement  serait  déshonorer  le  Père  et  le  Saint-Esprit  et
reconnaître, qu'ils n’ont aucune par au salut. En confessant le nom du
Père, du Fils et du Saint-Esprit, l'on prend à témoin, les hommes, les
saint anges et les démons, que celui qui va se faire baptiser, a choisi
d'appartenir  à  Dieu,  et  qu'il  accepte  Jésus  comme  son  sauveur
personnel et choisit de devenir le temple du Saint-Esprit.

À ce moment précis, sa confession qu'il venait de faire un peu plus
avant, et par où il reconnaît que Jésus est le Christ et son sauveur et
qu'il est le fils de Dieu, est acté dans le livre de vie au ciel.

À partir du moment où un membre consacré du peuple de Dieu,
qui a reçu du Seigneur l'autorité pour lui lier ou délier les âmes à Jésus-
Christ, va prononcer, juste avant le baptême, je te baptise, au nom du
Père,  du  Fils  et  du  Saint-Esprit,  une  fois  celui  qui  se  fait  baptiser
descend  sous  les  eaux,  où  il  dépose  son  fardeau  de  péchés,  en
émergeant, il reçoit le Saint-Esprit et est scellé.

Le fait que ce soit une personne consacrée du peuple de Dieu qui
doive  baptiser  au  nom  du  Père,  du  Fils  et  du  Saint-Esprit,  est
d'importance, car ce sont ceux que le Seigneur a consacré, qui ont reçu
de lui l'autorité d'utiliser le nom de la trinité divine.

Celui qui va se faire baptiser n'a pas suffisamment d'autorité pour
invoquer sur lui le nom du Père, du fils et du Saint-Esprit, car son état
ne lui permet pas de pouvoir agir ainsi. 

Pour comprendre ce que je viens de vous présenter, il est important
de comprendre la position que l'homme a face à Dieu, avant d'être
baptisé. Pour ce faire lisons ceci :

« Car, lorsque nous étions encore sans force, Christ, au temps
marqué, est mort pour des impies.  A peine mourrait-on pour un
juste ; quelqu'un peut-être mourrait-il pour un homme de bien. 

Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque
nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous.

A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes justifiés par
son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. Car si, lorsque nous
étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort
de son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés
par sa vie. » [Romains 5 versets 6-10, Bible Louis Segond].
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Avant  d'être  baptisés,  nous  sommes  les  ennemis  de  Dieu,  nous
sommes  séparés  de  Lui,  nous  sommes  en  inadéquation  avec  lui,
comment donc pouvons-nous, nous réclamer de son nom !

À ce  moment,  Dieu le  Père  ne  peut  rien  pour  nous  et  ne  peut
s'associer à nous, car nous sommes couverts du péché.

Pour bien saisir  cette réalité,  lisons  ceci  :  «  Et vers la neuvième
heure, Jésus s'écria d'une voix forte : Éli, Éli, lama sabachthani ?

C'est-à-dire  : Mon  Dieu,  mon  Dieu,  pourquoi  m'as-tu
abandonné ? […]  Jésus poussa de nouveau un grand cri,  et rendit
l'esprit. » [Matthieu 27 versets 46 et 50, Bible Louis Segond].

Ici, Dieu le Père s'est détourné de Jésus-Christ, son fils, au moment
où ce dernier avait le plus besoin de lui.  Dur dur... Mais pourquoi
l'Éternel Dieu a-t-il agit ainsi ?

Jésus  étant  devenu  malédiction  [Galates  3  verset  13]  et  péché
[2  Corinthiens  5  versets  20-21]  et  cela  bien  qu'il  n'ait  jamais  péché
[1 Pierre 2 verset 22], le Seigneur ne pouvant s'associer au péché ou au
mal [Jacques 1 verset 13], [Psaumes 5 verset 5], s'est donc séparé de son
fils unique, celui qu'il aime, à cause de ces choses.

Maintenant, pensez-vous que le Seigneur peut et veut s'associer à
nous, alors que nous ne sommes pas encore baptisés et alors que nous
sommes, de ce fait encore ses ennemis, qui sommes chargés de nos
péchés et de nos malédictions ? Non, ce n'est pas possible !

Seuls ceux qui sont purs peuvent voir la face de Dieu. C'est pour
cela que Jésus, par son divin sacrifice, nous purifie et nous ouvre une
porte qui mène au Père [Hébreux 10 versets 1-26].

Ce n'est qu'une fois unis à Christ que nous pouvons nous réclamer
du nom du Seigneur. En ce qui concerne le Saint-Esprit, ce n'est qu’à
l'Issue du baptême qu'il est donné [Actes 2 versets 38-39].

Avant cela, nous ne pouvons donc pas nous réclamer de lui. Avant
de descendre sous les eaux du baptême, nous ne sommes pas encore
unis à Christ et nos péchés ne sont pas encore restés au fond des eaux
baptismales, le Saint-Esprit ne peut donc pas s'unir à nous.

Néanmoins,  il  existe  des  cas  ou  le  Saint-Esprit  peut  s'unir  à
une personne non baptisée, cela s’est fait pour Corneille et sa famille
[Actes 10], mais ils étaient dans une configuration spéciale. 
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Ces gens avaient appris à craindre et à révérer le Seigneur, ce faisant
leurs maisons spirituelles (esprits) étaient déjà purifiées par la parole de
Dieu,  qu'ils  suivaient  et  ils  pouvaient  devenir  les  demeures  du
Saint-Esprit.  Pour  en  revenir  au  nom  de  la  trinité  divine,  qui  est
prononcée  avant  le  baptême  et  à  ceux  habilités  à  le  faire,  il  faut
comprendre une réalité  qui présente leur éligibilité.  Pour ce faire,  je
vous invite à relire ce texte, déjà vu plus haut, dans cette autre version :

« Ainsi, celui qui est uni au Christ est une nouvelle créature […]
Nous faisons donc fonction d'ambassadeurs au nom du Christ,
comme si Dieu adressait par nous cette invitation aux hommes :
«  C'est  au  nom  du  Christ  que  nous  vous  en  supplions  :  Soyez
réconciliés avec Dieu. » [2 Corinthiens 5 verset 20, Bible Semeur].

Ce qui est écrit ici est d'importance. Celui qui est uni avec Christ
devient en lui un ambassadeur de Dieu, destiné à amener, à ceux qui
sont  les  ennemis  de  Dieu,  la  réconciliation.  Dans  la  réalité,  un
ambassadeur  est  couvert  de  l'autorité  des  dirigeants  du  pays  qui
l'emploient et est habilité à parler en leur nom. 

Nul autre ne peut remplir sa mission ou tenir sa charge. Il en est de
même dans le monde spirituel, seuls ceux qui sont des ambassadeurs
du Seigneur peuvent se réclamer des noms de la trinité divine. 

Vouloir  se  réclamer  du  nom  de  l'un  d'entre  eux,  sans  en  être
habilité, est dangereux.

Cette réalité, nous l'avons découvert dans [Actes 19 versets 13-16],
ou nous voyons des juifs, qui sont venu chasser un démon au nom de
Jésus-Christ,  sans  pour  autant  être  habilités,  par  lui,  à  le  faire,  la
résultante est qu'ils sont sortis de là, battus et ont dû fuir en étant nus.

Ainsi, seules des personnes qui ont été consacrées par le Seigneur
peuvent et baptiser  et le faire au nom du Père du Fils  et du Saint-
Esprit. Fort d’une telle base, le baptême peut avoir lieu.

Dès  que  le  baptême  est  fait  au  nom  du  Père  du  Fils  et  du
Saint-Esprit,  les  démons  tremblent  et  fuient,  car  ils  ont  entendu
confesser le nom de Dieu, celui qui est Baptisé au nom de la trinité
divine est libéré des liens par lesquels le démon le retenait. 

Celui  qui  s'allie  à  Jésus  n'est  plus  esclave  du  péché  et  est  donc
délivré de la servitude où le retenait Satan, car désormais, il appartient à
Christ qui l'a racheté au prix suprême de son sang, coulant en sacrifice
à la croix pour le péché de l'Humanité.
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Au moment où nous sommes immergés dans les eaux du baptême,
nous  devenons  liés  à  Jésus-Christ,  en  conformité  avec  sa  mort
expiatoire  et  salvatrice.  En  émergeant  du  tombeau  liquide,  nous
devenons  « qu'un » avec lui,  par le biais de sa résurrection et nous
sommes dès lors participants de sa divinité. Dès lors le Saint-Esprit,
après le baptême, vient dans le nouveau baptisé et le scelle, le qualifiant
comme étant un fils ou une fille de Dieu. 

À partir de là, de créature créée par Dieu à sa ressemblance, qui était
devenu  son ennemi  à  cause  du  péché,  il  devient  son  prince  ou  sa
princesse, faisant partie de ses divins héritiers et cohéritiers du Christ
[Romains 8 versets 14-17].

Maintenant que nous avons posé ce socle, nous pouvons revenir à
la réalité de la cour des miracles que représente le baptême.

En guise d'entrée en matière, permettant de mieux me comprendre,
sur cette image, je vous invite à lire ce qui suit : «  Quels châtiments
nouveaux vous infliger, quand vous multipliez vos révoltes ? La tête
entière est malade, et tout le coeur est souffrant. De la plante du
pied jusqu'à la tête, rien n'est en bon état : 

Ce ne sont que blessures, contusions et plaies vives, qui n'ont
été ni  pansées,  ni  bandées,  ni  adoucies par  l'huile.  » [Ésaïe  1
versets 5-6, Bible Louis Segond].

Complétons avec cet autre texte très instructif  :  «  Et c'est à cela
que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous,
vous laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces, […] lui qui
a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin que
morts  aux  péchés  nous  vivions  pour  la  justice  ;  lui  par  les
meurtrissures duquel vous avez été guéris » [1 Pierre 2 versets 21 et
24, Bible Louis Segond].

Finissons avec cet autre texte qui nous renseigne aussi : « Comme
Jésus  était  à  table  dans  la  maison  de  Lévi,  beaucoup  de
publicains  et  de gens de mauvaise  vie se mirent aussi  à table
avec  lui  et  avec  ses  disciples  ;  Car  ils  étaient  nombreux,  et
l'avaient suivi. Les scribes et les pharisiens, le voyant manger avec les
publicains et les gens de mauvaise vie, dirent à ses disciples : Pourquoi
mange-t-il et boit-il avec les publicains et les gens de mauvaise vie ? 
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Ce que Jésus ayant entendu, il leur dit : Ce ne sont pas ceux
qui se portent bien qui ont besoin de médecin, mais les malades.
Je  ne  suis  pas  venu  appeler  des  justes,  mais  des  pécheurs.  »
[Marc 2 versets 15-17, Bible Louis Segond].

Ici,  nous  comprenons  que  tous  ceux  qui  n'ont  pas  encore  fait
alliance  avec  Jésus  ou  qui,  tout  en  étant  du  peuple  de  Dieu,  sont
infidèles au Seigneur, sont tels des malades, et leur état est des plus
graves, car ils ont des problèmes de santé au niveau de la tête ; leurs
cœurs ont des dysfonctionnements,  et  de la  tête aux pieds,  ils  sont
couverts de blessures, de plaies vives et de contusions.

Le pire dans cette affaire est que ces gens ont été abandonnés à leur
triste sort, car personne ne les a soignés.

Comme tous ceux qui ne sont pas unis à Jésus-Christ sont sous la
domination du démon, qui les retient comme des prisonniers  [1 Jean 5
verset 19], [Hébreux 2 versets 14-15], nous comprenons que le diable
n'a que faire des êtres humains et les laisse croupir dans ces geôles,
sans qu'aucune assistance médicale ne leur soit fournie.

Ce  faisant,  ils  deviennent  des  bobos  ambulants,  aux  niveaux
spirituels, mais aussi, certaines fois au niveau physique comme c'était le
cas du gadarénien [Marc 5 versets 1-5].

Afin  d'apporter  la  guérison  à  ces  grands,  grands,  grands
malades  et  en  vue  de  briser  leurs  chaines  de  servitudes,  les
libérant de leurs geôliers iniques, il y a eu un échange qui dû se
faire,  Jésus  le  fils  de  Dieu,  lui  le  Christ,  contre  toute
l'Humanité.

Ainsi, à la croix, il a pris sur lui toutes nos meurtrissures, toutes nos
maladies et les a anéanties, c'est pour cela que ce ne sont pas des justes
ou des bien portants spirituels  que Jésus est venu appeler  (chercher)
mais des pêcheurs, des malades spirituels.

Désormais, il offre la guérison à tous ceux qui le souhaitent, et pour
ce faire, il suffit de le reconnaitre comme notre sauveur personnel.

Jésus est prophétiquement le baume de Galaad destiné à guérir les
nations [Jérémie 8 verset 22], [Jérémie 46 verset 11].

Ce baume de Galaad, qu'est Christ, devient effectif dès lors que l’on
s'unit à lui par les eaux baptismales. 
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Tout cela nous présente le baptême comme étant, en Jésus-Christ,
le  médicament  par  excellence.  Néanmoins,  ce n'est  pas suffisant  de
proclamer que nous reconnaissons que Jésus est le Christ,  le fils  de
Dieu, et que nous croyons qu'il a en lui la vie éternelle et qu'il nous
l'offre, il faut que nos paroles deviennent des actes. La raison en est
simple, c'est que nos péchés qui sont le virus activant nos maladies,
doivent être mis au fonds des eaux [Michée 7 versets 19].

Nos péchés doivent être déposés dans le tombeau liquide de Christ,
afin qu'il puisse, en retour, nous guérir. Ainsi, comme je vous le disais,
le baptême est une scène de miracle hors norme.

On y voit des gens arriver spirituellement en lambeaux, malades de
la tête aux pieds, ils ont entre autres des bobos qui suintent, puis ils
descendent  sous  les  eaux  baptismales  et  quand  ils  émergent,  ils
ressortent guéris, car Christ a gardé toutes leurs maladies sous les eaux,
et leur a donné la vie. Voici l'objectif du Seigneur pour nous :

« Jésus leur dit encore : « En vérité, en vérité, je vous le dis, je suis
la porte des brebis. [...] je suis venu afin que les brebis aient la vie
et qu'elles l'aient en abondance.  » [Jean 10 versets 7 et 10, Bible
Segond 21].

Jésus est venu donner à son peuple la vie, l'objectif étant qu'il l'ait
en abondance. Pour cela, il faut avant tout, que dans un premier temps,
tous nos péchés soient déposés sous les eaux baptismales.

Cette réalité que nous venons de voir, nous montre que le baptême
par aspersion, consistant à verser par trois fois de l'eau sur la tête de
celui qui vient se faire baptiser, est un non-sens biblique.

Celui qui est ainsi baptisé, n'a pas pu laisser ces péchés sous les eaux
et en est encore chargé de ce fait après le baptême. Fort de tout cela,
Jésus ne peut pas prendre sur lui ces maladies spirituelles et ce faisant
celui  qui  vient  d'être  baptisé  n'a  pas  pu  être  guéri  au  travers  des
meurtrissures de Christ.

La réalité de la guérison qui se fait sous les eaux, dès lors où nous
sommes  obéissants  aux  ordres  du  Seigneur,  la  parole  de  Dieu  l'a
préfiguré dans l'histoire qui suit : « Naaman, chef de l'armée du roi de
Syrie,  jouissait  de  la  faveur  de  son  maître  et  d'une  grande
considération  ;  Car  c'était  par  lui  que  l'Éternel  avait  délivré  les
Syriens. Mais cet homme fort et vaillant était lépreux. […]
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Lorsqu'Élisée, homme  de  Dieu,  apprit  que  le  roi  d'Israël  avait
déchiré ses vêtements, il envoya dire au roi : Pourquoi as-tu déchiré tes
vêtements ? Laisse-le venir à moi, et il saura qu'il y a un prophète
en Israël. Naaman vint avec ses chevaux et son char, et il s'arrêta
à la porte de la maison d'Élisée. 

Élisée lui fit dire par un messager : Va, et lave-toi sept fois
dans  le  Jourdain  ;  ta  chair  redeviendra  saine,  et  tu seras  pur.
Naaman fut irrité, et il s'en alla, en disant : Voici, je me disais : 

Il sortira vers moi, il se présentera lui-même, il invoquera le
nom de  l'Éternel,  son Dieu,  il  agitera  sa main sur la place  et
guérira le lépreux. Les fleuves de Damas, l'Abana et le Parpar, ne
valent-ils pas mieux que toutes les eaux d'Israël ? 

Ne pourrais-je pas m'y laver et devenir pur ? Et il s'en retournait
et partait avec fureur. Mais ses serviteurs s'approchèrent pour lui
parler,  et  ils  dirent  :  Mon père,  si  le  prophète  t'eût  demandé
quelque chose de difficile, ne l'aurais-tu pas fait ? 

Combien plus dois-tu faire ce qu'il t'a dit : Lave-toi, et tu seras
pur !  Il descendit alors et se plongea sept fois dans le Jourdain,
selon la parole de l'homme de Dieu ; 

Et sa chair redevint comme la chair d'un jeune enfant, et il fut
pur. » [2 Rois 5 versets 1, 8-14, Bible Louis Segond].

Le premier point que je voudrais soulever ici, est cette aptitude tout
humaine de vouloir que Dieu puisse agir comme nous le souhaitons et
de façon rationnelle. Le deuxième point qui m'interpelle, est la place de
l'orgueil dans le cœur de Naaman.

Cet homme était le chef de l'armée de Syrie, en notre génération il
aurait eu, en France, le grade de Maréchal ou du général.

De par sa position sociale, il s'attendait à ce que le prophète Élisée
lui déroule le tapis rouge, mais à sa grande surprise, ce dernier n'est
même pas sorti de sa maison pour venir le saluer. 

En plus,  il  lui  demande d'aller  se plonger  dans les  eaux sales  du
Jourdain pour être guéri, à ces mots Naaman fulmina et ne cessa de
maugréer.

De son côté, le prophète Élisée était quiet, car il savait que ce dont
cet homme avait besoin c’était, avant même d'être guéri, d'apprendre la
révérence due au Seigneur et à son prophète. 
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En signe d'abdication et d'obéissance il devait agir par la foi et non
par la vue.  Afin de le calmer et de le ramener à la réalité, l'Esprit de
Dieu utilisa les serviteurs de Naaman pour lui faire entendre raison. 

Dès lors, il comprit que devant Dieu, son titre n'était rien et que sa
guérison passait par l'obéissance aux directives divines.

Ici, le protocole était que Naaman devait plonger sept fois dans le
Jourdain et bien qu'au départ cette démarche lui déplut, il dut bon gré
mal gré, faire preuve de foi et de soumission et plonger.

Ce fut  vraiment  une  grande  épreuve  de  foi  pour  lui,  car  la
première  ou  la  quatrième  ou  la  sixième  fois,  il  demeurait
toujours lépreux. 
Il dut poursuivre son petit jeu de : Je fais trempette et puis je
sors de l'eau et rebelotte, jusqu'à la Septème et ultime fois, afin
d'avoir la guérison.

J'aimerais maintenant faire ressortir deux points complémentaires.
Le premier est que le Seigneur donne la bénédiction, dès lors que nous
obéissons à tous les préceptes qui sont attachés à notre démarche.

Le second est qu'aussi vrai qu'un bananier ne portera pas son fruit
avant  que  le  nombre  de feuilles  établies  par  Dieu ne  soit  sorti,  de
même nous ne recevrons jamais une chose venant de Dieu avant que
toutes ces modalités ne soient accomplies.

Ainsi, comme il a été pour la guérison de Naaman qui s'est faite au
travers des eaux, par le biais de sept étapes, il en sera de même pour le
baptême,  car  sans  les  sept  étapes  qui  lui  sont  attachées,  nous  ne
sommes pas aptes à servir le Seigneur de façon efficiente.

Il  est  à  noter  que  l'expérience  de  Naaman,  sera  la  base  qui
déterminera le devenir des adventistes du septième jour.

Ceux qui refuseront de s'humilier  et de repasser par les  eaux du
baptême selon ce que j'ai déjà présenté, ne pourront pas guérir de la
maladie  du  péché  qui  mène  à  la  mort  physique  et  à  celle  qui  est
éternelle [Romains 6 verset 23], [Apocalypse 20 versets 11-15].

Pour découvrir ou redécouvrir cette réalité, je vous invite à lire le
chapitre intitulé « Les modalités de la réforme devant se faire au niveau
des doctrines adventistes du septième jour en matière de baptême ».
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Aux autres, qui non seulement se referont baptiser, mais surtout qui
suivront les sept étages baptismaux bibliques, à l'issue ils obtiendront la
guérison du virus du péché et la vie éternel qui est manifesté en Christ.

Ce  qui  fera  reconnaitre  cette  réalité,  sera  qu'ils  recevront  le
Saint-Esprit et au minimum un don spirituel.

Pour  finir,  je  vous  dirais,  que  malgré  toutes  les  choses
extraordinaires que nous avons vues, qui sont attachées au baptême, il
n'est pas un rite magique mais c'est un acte sacré qui doit être contracté
conformément aux directives que Dieu nous a laissées dans sa parole.

Il doit être pratiqué de façon minutieuse, selon chaque précepte que
Dieu nous a laissé, car seul celui qui obéit à Dieu en conformité avec
tout ce qu'il commande, est agréé de lui.

Naaman reçut la  guérison que Dieu lui  avait  promise parce qu'il
accepta de la payer au prix de sa foi, car sans elle, nous ne pouvons
rien recevoir de Dieu [Hébreux 11 versets 1 et 6].

Naaman lui, le grand, le puissant dut s'humilier devant Dieu, aux
yeux  des  hommes,  descendre  dans  les  eaux  du  Jourdain,
conformément  à  toutes  les  directives  que  Dieu  lui  avait  prescrites,
témoignant ainsi de sa foi dans les promesses du grand :

Je suis, le Tout-Puissant, le seul véritable Dieu !

Il  vous  faut,  tel  Naaman,  en  vue  de  parvenir  au  miracle  de  la
guérison au travers des eaux, décider que désormais vous choisissez de
pratiquer la perfection de l'obéissance à la parole de Dieu.

Le  fier  et  puissant  chef  de  l'armée  du  roi  de  Syrie  accepta  de
s'humilier devant Dieu en obéissant à toutes ses directives, par contre
Guéhazi, le serviteur du prophète qui a cherché à violer la parole de
Dieu a, lui, reçu la lèpre de Naaman [2 Rois 5 versets 20-27].

Ceux qui transgressent les saints commandements ou les directives
que  Dieu  nous  laisse  dans  sa  parole,  recevront,  de  même  que  le
serviteur inique du prophète, la lèpre du péché.

Tous ceux qui ont préféré choisir le mensonge à la vérité,  et qui
transgressent la parole de Dieu, recevront une lèpre, qui est spirituelle
et  qui  se  manifeste  par  la  venue  d'un  démon  qui  aveugle  les
impénitents, leur donnant un esprit d'égarement, et dès lors leur état
est  pire  que  le  premier  et  leur  devenir  sera  la  mort  éternelle
[2 Thessaloniciens 2 versets 10-12], [2 Pierre 2 versets 20-22].
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Une fois l'esprit  d'égarement reçu, ceux qui ont préféré pratiquer
des  enseignements  d'homme,  donc  de  démon,  au  détriment  de  la
parole  de  Dieu  en  viennent  à  croire  au  mensonge,  ce  qui  les  fera
devenir le jouet de Satan, qui les mènera à la déchéance, à l'image de
Saül, qui fut possédé par un mauvais esprit [1 Samuel 16 verset 14].

L'objectif de Satan sera dès lors de pousser les impénitents à bruler
leur vie telle une chandelle allumée par les deux bouts, les amenant à
une vie qui sera coupée bien avant l'heure, et la fin de ceux qui n’ont
pas aimé la vérité et qui lui ont préféré les doctrines d'homme sera la
destruction éternelle.

Cette destruction éternelle est une chose qui peut paraître abstraite,
poussant  plusieurs  à  abonder  dans  le  mal,  pensant  que  depuis  que
Jésus-Christ  nous  a  racheté,  que  Dieu  ne  frappe  plus  son  peuple
comme il le frappait par le passé, mais détrompez-vous car Dieu peut
encore, en ce siècle, frapper physiquement ceux qui violent sa parole.

Nous avons dans le Saint-Livre l'exemple d'Ananias et son épouse
Saphira qui furent foudroyer à mort, à cause de leurs actes d'iniquité
[Actes 5 versets 1-11].

Ces faits  se passent après la  résurrection de Jésus,  donc peuvent
encore se produire en cette génération.

Trop souvent, nous ne prenons pas la portée de ce que nous faisons
ou que nous disons, et nous suivons la masse, tels les moutons suivant
le bélier de tête jusqu'au précipice fatal.

Pour beaucoup de religions chrétiennes,  les différentes étapes du
baptême  ne  sont  que  des  formalités,  l'objectif  étant  d'avoir  un
maximum de membres inscrits sur leur registre. Les intéressés quant à
eux, sont pressés d'en finir avec les étapes de la cérémonie de baptême
en vue de commencer à vivre leur foi Chrétienne.

Mais  tel  un virus  qui  est  latent  à  côté  des  baptistères,  attendant
de  trouver  un  organisme  non  protégé  à  posséder,  le  diable  attend
patiemment  à  la  sortie  des  eaux  baptismales  tous  ceux  qui  sont
venus  s'allier  à  Jésus,  mais  qui  ne  le  font  pas  conformément  à  la
parole de Dieu.

Dès lors, tel un insidieux clou rouillé qui attend tapi dans la terre le
talon de celui qui n'a pas fait de vaccin antitétanique, Satan guette en
vue de mener les hommes à la mort. 

Pour parvenir à ces fins, il les manipulera comme des marionnettes,
afin de les garder loin de Jésus.
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2 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé,  pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule pour  le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre.  Il  est à noter que la  série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter  le  démuni au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul homme, les  voix  du peuple  de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont pour centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il se laisse avertir, il sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le peuple  n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans un premier  temps,  afin  que vous  soyez  bien  au fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées au  loin  par le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les  actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai  voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une  autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 
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Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 

« Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô  (le  message  des  trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de  13500  euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela,  alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé  M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole.  Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors  que les  embûches se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la  renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres, ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc  comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent leurs  convictions,  leurs  œuvres  ;  tout cela demeure une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore  beaucoup à faire  pour  que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et que j'offre gratuitement sur mon site,  mais qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas  branlant,  et  ne  suive  pas les  lumières ténébreuses des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin  mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le  Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous  une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac  « salvateur »,  mais en vain.  Les répercussions sont que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous  avec soin de toute  avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé  Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il  fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est  ici  consolé,  et  toi, tu souffres.  » [Luc 16 versets  19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19,  Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a touché,  faites  un geste,  aidez-moi à  pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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3 Présentation  du  livre  «  Inquisitiô  (Le  message
des trois  anges),  tome V,  Bases de la  réforme
des doctrines iniques de l'impudique corruptrice
qui contreviennent à la parole de Dieu »

PPour introduire  ce  livre,  je  vous  dirais  que  dans  ces  pages,  se

trouve une bonne nouvelle et je suis chargé de vous l’annoncer.
Eh oui ! Néanmoins, à l’instar des pièces qui ont deux faces, j’ai

aussi une nouvelle moins bonne pour vous, car elle va ébranler toutes
vos certitudes. Qu’en est-il ?

Soyez-rassuré,  il  ne  s’agît  ni  plus,  ni  moins,  que  de  nouvelles
connaissances bibliques, auxquelles j’ai eu accès et que je veux partager.
N’y voyez là, rien d’orgueilleux. Vous comprendrez, à la lecture de ce
qui suit ! Pour amorcer la chose, je vous pose ces quelques questions :

Avez-vous  la  capacité  de  voir  des  événements  avant  qu'ils
n'arrivent et œuvrez-vous en vue de les canaliser pour le bien ?
Avez-vous la capacité de dominer un démoniaque qui est habité
d'une légion de démons ? Avez-vous, sans avoir étudié, acquis
la capacité de parler une nouvelle langue ? Etc.

Ces questions ont pour but de démontrer que les dons spirituels
que  le  Saint  Esprit  donne,  sont  toujours  accessibles  de  nos  jours,
même s’ils nous semblent extraordinaires !

Ces propos, pour certains, pourraient être assimilés à ceux d’un «
illuminé », chérissant les arguties. Il n’en est rien ! Si vous poursuivez
cette lecture, vous vous rendrez compte.

Cependant,  comme  je  l’ai  précisé  précédemment,  cette  bonne
nouvelle  s’accompagne d’une mauvaise car pour obtenir ces dons, il
nous faut renier bien des bases inculquées par nos religions respectives.
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Prenons l’exemple de la religion que je connais le mieux, celle des
adventistes du septième jour. Ce livre est, Bible en mains, un véritable
raz-de-marée qui vient s'abattre sur les fondations de votre foi, car il
est avant tout destiné à la réforme de cette religion.

Pour poursuivre, je vous dirais que le scellement du peuple de Dieu
par le Saint-Esprit, est au centre de la prédication de toutes les religions
chrétiennes, et même ce concept est la colonne vertébrale de la religion
adventiste du septième jour.

Pourtant, bien que ce concept soit maîtrisé, car tous savent que c'est
l'Esprit de Dieu qui est habilité à cette œuvre et qui donne aussi des
dons spirituels, a contrario, il n’en est pas de même de la réalité de ce
scellement.

Quelle en est la répercussion ? En ce siècle, malheureusement, peu
de personnes sont dans le cas de figure de Corneille et de sa famille
[Actes 10], pour recevoir, à l’instar des disciples du Christ, l'onction du
Saint-Esprit. Il est nécessaire, à ce stade, d’expliciter mes propos.

Je ne fais point allusion aux personnes qui,  au sein du peuple de
Dieu, maîtrisent plusieurs langues, après avoir étudié pour cela mais à
celles  qui  reçoivent  ce  don  du  Saint-Esprit  et  s’expriment  dans  de
nouvelles langues inconnues, jusqu’alors  [Actes 2 versets 1-18] ou en
prophétisant, comme il est écrit dans [Actes 19 versets 1-7].

Je ne fais pas non plus allusion à ceux qui disent avoir le don de
chasser les démons, mais qui, à l’instar de ce qui est décrit dans  [Actes
19 versets 13-17] risquent, un jour ou l’autre, de se retrouver battus par
l'un d'eux et de devoir fuir nus. Une des réalités que nous vivons en ce
siècle,  c’est  que  les  dons  spirituels,  que  donne  le  Saint-Esprit  afin
d'œuvrer puissamment pour le Seigneur, sont quasiment inexistants.

J’emploie volontairement le terme « quasiment inexistant »  car il
n’est  pas  improbable  que l’un  de  vous  ait  reçu  autrement  le  Saint-
Esprit et acquis la capacité, comme Paul, de guérir les malades par un
simple touché, de prophétiser [Actes 19 versets 11-12], [Actes 27 versets
9-44] ou encore de parler une nouvelle langue, comme Pierre et les
disciples [Actes 2 versets 1-16], etc. Rien n’est impossible à Dieu ! 

Dans le cas contraire, j'invite tous les autres qui souhaitent recevoir
des dons spirituels, à venir avec moi, faire cette promenade biblique
qui, à mon sens, sera enrichissante.
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Je vous laisse en juger par les versets qui émaillent ce livre et qui
promettent  que  « les  portes  des  écluses  des  cieux seront  ouvertes  et
l'Esprit de Dieu viendra vivre en nous ».

Bien entendu, il  y a des conditions à remplir  pour cela,  nous les
découvrirons dans toutes les parties qui composent ce livre.

Pour  continuer,  je  vous  dirais  que  souvent,  nous  espérons  une
chose  qui  est  déjà  à  nos  côtés  depuis  fort  longtemps,  mais  nous
n'arrivons pas à l'étreindre car nous sommes aveuglés.

C'est ce qui se passe en ce siècle, au sein des religions chrétiennes
qui, telle l'Église adventiste du septième jour, attendent avec espérance
que  le  Saint  Esprit  puisse  se  répandre  sur  leurs  membres  d'église
comme « la pluie de l'arrière-saison ». Cette espérance réside dans la
promesse que le Seigneur a fait à son peuple par le biais du prophète
Joël [Joël 2 versets 23], [Joël 3 versets 1-5].

Beaucoup  d'enfants  de  Dieu  soupirent  après  cette  promesse,
certains  passent  toute  une  vie  en  espérant  vivre  cette  prophétie  et
finissent par descendre dans la tombe sans en avoir fait l’expérience.
Malheureusement, tous ceux qui espèrent ainsi en elle, le font en vain.

Pourquoi ? Certes, cette réalité est manifeste dans le texte de [Actes
2 versets 1-4, 16-18], où nous découvrons la promesse de la venue du
Saint Esprit, comme la pluie de l'arrière-saison, faite par le Seigneur à
son peuple, par le biais du prophète Joël.

Cette prophétie s'est pleinement accomplie, en ce sens où Jésus
nous a promis qu'une fois donné,  le  Saint-Esprit  demeurera
éternellement avec nous [Jean 14 versets 16-18].
Donc, il est déjà au sein du peuple de Dieu, toutefois, notre
infidélité l'empêche de vivre en nous.

La raison de cet état de fait, c’est que le Saint-Esprit ne peut vivre
dans ceux qui ne sont pas fidèles aux Saintes-Écritures, leurs péchés les
séparant du Seigneur [Actes 5 verset 32], [Ésaïe 59 versets 1-2].

Ainsi,  le  Saint-Esprit  est  bien  là  et  avec  lui,  les  dons  spirituels
promis, telle la pluie de l'arrière-saison mais, il y a un hic, c’est que,
quand il se déverse sur le peuple de Dieu, nos péchés font barrage, tel
un parapluie qui empêche cette eau céleste et vivifiante d'arriver sur
nous. 
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Afin de changer les choses, il faut se détourner du mal et ne plus
pratiquer les doctrines d'Homme au détriment de la parole de Dieu.

Il faut aussi résister au diable, tout en se soumettant à Dieu, c'est
ainsi que la victoire nous sera donnée sur le démon et qu'il finira par
fuir loin de nous [Jacques 4 versets 7-10].

Une fois ces bases mises en place, il nous faut faire une nouvelle
alliance avec Jésus, par les liens du baptême. Nous retrouvons cette
réalité dans [Actes 19 versets 1-7].

Nous voyons ici que ceux qui, tout en ayant été baptisés, n’avaient
pas reçu le Saint-Esprit ont été rebaptisés. 

En fait, ce n'est qu'après avoir, entre autres, prié pour eux et imposé
les mains, que le Saint-Esprit leur fut donné. 

Quand on vient d'être baptisé et qu'aucun don spirituel n'est reçu,
c'est le symbole que le Seigneur ne l’a pas agréé et de ce fait, l'Esprit de
Dieu  ne  peut  être  reçu.  La  raison,  c’est  que  toutes  les  étapes  du
baptême n’ont pas été mises en place,  nous retrouvons cette réalité
dans le texte de [Actes 19 versets 1-7].

Le fait que le Saint-Esprit n'ait pas été donné, peut aussi signifier
que,  celui  qui s'est  fait  baptiser,  a  pratiqué une iniquité  lors  de son
baptême.  Cet  acte  pouvant  être  le  fait  de  confesser  des  doctrines
d'Homme,  ce  faisant,  il  perd  la  bénédiction  qui  est  attachée  au
baptême, celle de recevoir l'Esprit de Dieu.

Nous allons  dans un premier  temps découvrir,  dans  ce  livre,  les
doctrines qui transgressent la parole de Dieu et qui font que ceux qui
se baptisent, ne peuvent pas recevoir le Saint-Esprit.

Ces  coutumes,  mises  en  exergue,  sont  celles  pratiquées  par  la
religion adventiste du septième jour, ce livre étant destiné à sa réforme,
nous les décrypterons donc, Bible en main, afin de parvenir à purifier
son dogme de telles choses.

Puis,  dans  un second temps,  nous  étudierons  les  sept  étapes  du
baptême, permettant à la fois de recevoir le Saint-Esprit et au moins un
don spirituel.

Comme  vous  le  verrez,  la  réalité  permettant  d'avoir  des  dons
spirituels, tient avant tout à l'obéissance portée à la parole de Dieu. 

Ce n'est qu'à ce prix que nous pouvons les recevoir du Saint-Esprit.
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